

Soria, 29 de abril de 2011

## **NOTA DE PRENSA**

### **“ASOHTUR muestra su apoyo a la Manifestación estatal contra la Ley Antitabaco del 9 de mayo en Madrid”**

- La Agrupación Soriana de Hostelería está distribuyendo entre sus asociados carteles y adhesivos para dar publicidad a esta acción.

ASOHTUR (Agrupación Soriana de Hostelería y Turismo) quiere anunciar su apoyo a la próxima Manifestación estatal contra la Ley Antitabaco que tendrá lugar en Madrid el próximo lunes 9 de mayo. La Manifestación contra la Ley Antitabaco en la que participarán empresarios y trabajadores del sector hostelero de toda España, está convocada por FEHR (Federación Española de Hostelería) y el conjunto de Organizaciones Empresariales de la Hostelería, el Ocio y los Bingos de toda España.

Con el objeto de dar a conocer esta acción de protesta a la vez que animar a los hosteleros sorianos a asistir, ASOHTUR está distribuyendo entre sus asociados carteles y adhesivos de anuncio de esta Manifestación.

Teniendo en cuenta que los argumentos económicos y la radicalización de los actos de protesta que los hosteleros de toda España han llevado a cabo desde la entrada en vigor de la Ley, no han servido para hacer entrar en razón al Gobierno de España, ASOHTUR considera que ha llegado el momento de dar una vuelta de tuerca al conflicto y atacar los intereses políticos y electorales del Gobierno.

La barbaridad de la Ley Antitabaco, en estos momentos, no puede salirle gratis. En este contexto los autónomos, las pequeñas empresas y las asociaciones empresariales no tienen más remedio que irrumpir en el debate político y electoral ante las próximas elecciones municipales y autonómicas del 22 de mayo para forzar la negociación con el gobierno central.

ASOHTUR destaca que España es el único país de la Unión Europea que subvenciona el cultivo del tabaco y que incrementa sus puntos de venta, pero que es incapaz de encontrar soluciones para luchar contra el tabaquismo sin atacar nuestros hábitos sociales y perjudicar a los locales de ocio o las pequeñas empresas hosteleras.

Para ASOHTUR la lucha de los hosteleros no es una batalla perdida, hay que tener en cuenta que durante los últimos dos años hasta 10 países de la UE han modificado y/o suavizado sus leyes antitabaco o impedido iniciativas legislativas prohibicionistas: Alemania, Grecia, Holanda, Macedonia, Croacia, Bélgica, Bulgaria, Eslovaquia, Polonia y República Checa. En definitiva, en estos momentos, en los países de la Unión Europea se está invirtiendo la tendencia en la legislación de prohibir fumar en los lugares públicos.

#### MANIFESTACIÓN ESTATAL CONTRA LA LEY ANTITABACO EN MADRID

La Manifestación del próximo 9 de mayo es la culminación de un intenso calendario de actos de protesta, manifestaciones, concentraciones, cierres de locales y apagados de máquinas de tabaco, que han tenido lugar por toda España y que no tiene precedentes en la historia de la hostelería de nuestro país. Más de 15.000 hosteleros y representantes del ocio y el juego han participado en los más de 30 actos de protesta que han tenido lugar desde el pasado mes de noviembre en toda la geografía nacional.

Con respecto a la organización de la Manifestación, el 9 de mayo tendrá lugar en Madrid una JORNADA DE LUCHA que arrancará con la concentración, a partir de las 14:00 horas. Los manifestantes venidos de las distintas Comunidades Autónomas se concentrarán en el Bulevar del Paseo del Prado entre las Fuentes de Cibeles y Neptuno. A partir de las 17:00 horas arranca la Manifestación que discurrirá desde la Estatua de La Cibeles hasta la Puerta del sol, en donde se dará lectura a un manifiesto reivindicativo y de protesta contra la Ley Antitabaco.

## DATOS IMPACTO ECONÓMICO

Por desgracia, en opinión de ASOHTUR, todos estos actos ponen de manifiesto la gravedad de la situación provocada por la Ley Antitabaco, una Ley que no hace sino acentuar los dramáticos efectos de la crisis para los bares, restaurantes y locales de ocio pero también para los bingos, casinos y salas de juegos. El ocio nocturno se mantiene como el sector más perjudicado en España con una caída de las ventas del 19,64%. Los bares y cafeterías, por su parte, mantienen una elevada caída de las ventas que se sitúa en casi el 16%. Los autónomos y pequeños negocios familiares sin trabajadores asalariados siguen siendo los más perjudicados con un desplome de las ventas del 18,42%. Las máquinas de juego han visto caer su recaudación un 20% y los bingos hasta un 30%, según los datos recogidos por la FEHR a nivel nacional.

\*\*\*\*\*